ooevp.at / kneifel.at / Beiträge / Oberösterreichische ...

Person

Themen

Presse

Fotogalerie

Sprechtage

Kontakt

Zur Startseite

Schriftgröße: 🛕 - 🛕 - 🛕 - 🛕 - 🛕

Surf-Tipps

- → OÖ Wirtschaftsbund 和
- → ÖVP Oberösterreich 和
- → ÖVP Landtagsklub 和
- → Österreichisches Parlament 🗊
- → Cityfoto 🖘
- → ORF Online 5
- → Volksblatt和
- → Die Presse 和
- → Der Standard 🗗
- → Bezirksrundschau ₽
- **→** Tips 🖘
- → OÖ Nachrichten 和
- → Wirtschaftsblatt 和
- → <u>Kurier</u> 🖘
- → Krone 和
- → Europabüro 🖘

Oberösterreichische SchülerInnen beim Jugendparlament in Wien: BR-Präsident Kneifel: "Das Parlament ist euer Haus!"

"Das Parlament gehört keineswegs den Abgeordneten und Politikern – dieses Haus gehört den Bürgerinnen und Bürgern, also auch euch allen!", erklärte Bundesratspräsident Gottfried Kneifel bei der Begrüßung der fast 100 SchülerInnen am diesjährigen Jugendparlament.

Die in einem Wettbewerb ermittelten Schulen aus Oberösterreich sind heuer das Bundesrealgymnasium Schloss Wagrain in Vöcklabruck, die Bundesbildungsanstalt für Kindergartenpädagogik in Linz, die HTL für Lebensmitteltechnologie-Getreidewirtschaft in Wels sowie das Stiftsgymnasium der Benediktiner in Kremsmünster, wo auch schon BR-Präsident Kneifel seine Matura erfolgreich absolvierte.

Im Rahmen des Jugendparlaments diskutierten die SchülerInnen im Nationalrats-Sitzungssaal wie echte Parlamentarier einen Gesetzesentwurf zum Thema "Bewegungserziehung an Schulen verbessern!", der sich auf Empfehlungen des Rechnungshofes stützt. Begleitet werden die "Abgeordneten für einen Tag" dabei von echten MandatarInnen. Ziel ist es, die jungen Menschen mit der Entstehung von Gesetzen und parlamentarischen Entscheidungsprozessen vertraut zu machen. Das Jugendparlament tagt als Teil des Projekts Demokratiewerkstatt seit dem Jahr 2007.

Linz: Oberösterreichische Schüler beim Jugendparlament in Wien

HIER 되 finden Sie den Bericht in den OÖ Nachrichten 되 vom 26.05.2011

Copyright (c) 2008 Gottfried Kneifel → Impressum → Kontakt



Zwei Schülerinnen der
Bundesbildungsanstalt für
Kindergartenpädagogik Linz
(BAKIF) beim Interview im
Pressezentrum des Parlaments,
von links: Mira Karlsreiter aus
Kirchberg-Thening,
Bundesratspräsident Gottfried
Kneifel und Tatjana Fink aus St.
Florian bei Linz.
© Engelsberger

Nergrößern
■ Bild speichern (0.9 MB)